

Aquaclya - Franquicias disponibles

Especialistas en plantas purificadoras y embotelladoras de agua. aquaclya.mx

ABRIR

Inicio ▸ Destacado ▸ Ecopetrol, tranquilo con aval para hacer pilotos de fracking; avanza en líneas...

Destacado Empresas Petróleo

Ecopetrol, tranquilo con aval para hacer pilotos de fracking; avanza en líneas base

Por Valora Analitik - 2019-09-19

130



En entrevista con Valora Analitik, el presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón, habló por primera vez luego de que el Consejo de Estado aclarara que la compañía sí puede desarrollar los pilotos de fracking.

La semana pasada fue derrotada la ponencia que pedía levantar las medidas cautelares sobre la reglamentación de la actividad de exploración y producción de yacimientos no convencionales (técnica del fracking).

Sin embargo, el Consejo de Estado aclaró que en su fallo no se prohibió realizar pruebas piloto usando la técnica de fracturamiento de roca generadora de hidrocarburos.

Al respecto, Bayón dijo que la compañía está tranquila con la aclaración del Consejo de Estado.

“Recibimos la noticia de la aclaración reciente con mucha responsabilidad y tranquilidad. Desde hace algún tiempo hemos dicho que venimos haciendo todo el trabajo de preparación, desde el punto de vista de generación de las líneas base y relacionamiento con las comunidades”, dijo Bayón.

Agregó que, por el momento, la compañía continuará con su trabajo para la implementación de las líneas base que recomendó la Comisión de Expertos hace unos meses.

“Seguimos trabajando en todas esas actividades como el diseño desde el punto de vista técnico, la planeación los temas logísticos, pero sobre todo la generación de esas líneas base que recomiendan los expertos en su reporte, principalmente desde el punto de vista social, ambiental y en eso vamos a enfocarnos para que, en el momento en que estemos listos, podamos arrancar con los pilotos”, añadió.

La inversión estimada de Ecopetrol en los pilotos de fracking es de US\$500 millones.

Compartir:

- Facebook
- Twitter
- WhatsApp
- Email App
- LinkedIn



Síguenos en:

- Facebook 3.3K
- Twitter 42.4K
- YouTube 930



Destacado

Ver más →

Gobierno de Colombia prepara más incentivos para mercado de vehículos híbridos

2019-09-19

Grupo Casino inicia conversaciones para vender Leader Price

2019-09-19

Fitch también ve positivo pago de Mapfre a EPM, pero mantiene credit watch negativo

2019-09-19

Ecopetrol, tranquilo con aval para hacer pilotos de fracking; avanza en líneas base

2019-09-19

En 2018, comercios perdieron \$219 mil millones por robos al menudeo en tiendas

2019-09-19

Artículos relacionados Más del autor



Gobierno de Colombia prepara más incentivos para mercado de vehículos híbridos



Grupo Casino inicia conversaciones para vender Leader Price



Fitch también ve positivo pago de Mapfre a EPM, pero mantiene credit watch negativo



Conozca a Grupo Valora

Nuestro portafolio de servicios es:

- ▶ Valora Analitik
- ▶ Valora Consulting
- ▶ Valora Software

Contacto

Cr 43A No. 5A - 113 Of. 802 Edificio One Plaza - Medellín (Antioquia) - Colombia

+57 4) 604 1762

Email: info@valoraanalitik.com

Estamos inscritos en el Registro Nacional de Agentes del Mercado de Valores - RNAMV, según resolución número 0667 de 2016 de la Superintendencia Financiera de Colombia. Más información

- Facebook
- Twitter
- LinkedIn
- YouTube



Te recomendamos leer

Morgan Stanley recortó proyección de PIB para Colombia por segunda vez este año - Val...